

*Mental 38 s'interroge sur les figures de l'étranger en ces temps de crises migratoires et de montée des protectionnismes nationaux. Un ensemble de contributions originales et d'analyses approfondies mettent en lumière les apports spécifiques de la psychanalyse, distincts des approches sociologiques, géopolitiques...*

Sous le titre « Étranger(s) », Mental avance en nouant deux axes :

- d'une part, l'étranger, c'est l'inconscient même, ce "territoire étranger intérieur" logé au cœur de notre être ;
- d'autre part, la problématique de la migration, d'une brûlante actualité en Europe et dans le monde ; le migrant est celui qui quitte son pays pour chercher refuge, protection, travail, meilleures chances de vie dans un autre lieu.